



Media: BERNAS

Hari: Selasa

Tanggal: 08 Februari 2011

Halaman: 7

## Kodim Karya Bakti di Kali Code

**JOGJA** -- Dalam rangkaian Hari Ulang Tahun (HUT) ke-61 Kodam IV Diponegoro, jajaran Kodim 0734/Yka dengan melibatkan unsur TNI/Polri dan masyarakat menggelar Karya Bakti dengan membuat 5 MCK dan pembersihan di wilayah korban bencana lahar dingin Merapi di Kelurahan Terban dan di Kelurahan Cokrodingratan yang berada di wilayah bantaran Kali Code, Kecamatan Jetis Jogja.

Dandim 0734/Yka Letkol Arudji Anwar SH dengan didampingi Pasiter Kapten Kav Purwanto dan Pasintel Kapten Arh Ronang S langsung ke lokasi meninjau pelaksanaan karya bakti, Senin (7/2) kemarin. "Kegiatan semacam ini merupakan penyatuan rakyat dan TNI untuk bersama-sama membantu masyarakat yang membutuhkan kehadiran TNI tidak semata-mata membangun desa

tetapi juga sebagai sumber inspirasi bagi masyarakat agar merasa aman, nyaman dan sejahtera bersama TNI," kata Dandim 0734/Yka Letkol Inf Arudji SH di sela peninjauan. Pembangunan 5 MCK di RT 1 RW 1 Kelurahan Terban sudah dimulai sejak 31 Januari lalu, sementara pembersihan pasir Kali Code, rumput dan lainnya di wilayah Cokrodingratan dimulai Senin (7/2) hari ini.

"Sekitar 60 anggota Kodim 0734/Yka bergabung bersama anggota dari Lanal, Lanud, Poltabes, Polsek, Ormas hingga sekitar 200 tenaga menyatu dalam karya bakti ini," papar Pasiter Kapten Kav Purwanto menambahkan.

Disebutkan material bahan bangunan pembuatan MCK kerjasama PT Astra, sedangkan tenaga pengerjaan dan logistik dilaksanakan swadaya. "Selanjutnya masih dalam rangkaian

HUT Kodam IV Diponegoro juga akan dilaksanakan Donor Darah, Rabu (9/2) besok bertempat di Makodim mulai Pukul 08.00 dan pada 23 Februari yang akan datang akan dilaksanakan anjungsana ke anak-anak yatim dari keluarga TNI yang gugur dalam tugas, anggota keluarga Kodim yang sakit, cacat dalam bertugas, sebagai wujud tali kasih," papar Dandim lebih lanjut. (vin)

an Kepada Yth. :

/alikota Yogyakarta

Jabik Walikota Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Penanggulangan Kebakara	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Kecamatan/Kemantren Jetis			
3. Kelurahan Cokrodingratan			
4. Kecamatan/Kemantren Gondokusuman			
5. Kelurahan Terban			

Yogyakarta, 25 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**

